

26-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Leitende Geistliche besuchen Milchviehbetrieb von
27.08.2021
HBV-Präsident Schmal

LANDWIRTSCHAFT

Leitende Geistliche besuchen Milchviehbetrieb von HBV-Präsident Schmal

Waldeck-Sachsenhausen, 25.8.2021: Die Bischöfin der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck (EKKW), Prof. Beate Hofmann, sowie der Kirchenpräsident der Evangelischen Kirche von Hessen und Nassau (EKHN), Dr. Volker Jung, besuchten den Milchviehbetrieb der Familie Schmal in Waldeck-Sachsenhausen. Der Präsident des Hessischen Bauernverbandes (HBV) Karsten Schmal hatte beide leitende evangelische Geistliche eingeladen, damit sie sich vor Ort einen eigenen Eindruck von der modernen Milchviehhaltung verschaffen konnten.

Verschiedene Fragen rund um die Arbeits- und Betriebssituation in den hessischen Bauernfamilien, beispielsweise zum Thema Tierwohl, wurden besprochen. Angesichts großer gesamtgesellschaftlicher Herausforderungen wie dem Klimawandel und einer verschärften Konfliktkultur wurde zwischen dem HBV und den beiden evangelischen Landeskirchen eine Fortsetzung ihres konstruktiven und respektvollen Dialogs vereinbart.

Begleitet wurde die Begegnung durch Hans-Georg Paulus (HBV-Generalsekretär), Hartmut Schneider (Leiter der Ländlichen Familienberatung der EKKW und EKHN) sowie Dr. Maren Heincke (Referentin für den Ländlichen Raum der EKHN).

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)